

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el martes día 5 de Enero de 2016.

Cortes de tráfico por la Cabalgata y otras alteraciones por el torneo de balonmano

-

- I.M. | IRUN.

5 enero 201600:14

La Policía Local ha informado de diversas alteraciones sobre la normal circulación de vehículos en la ciudad debido a la Cabalgata de Reyes de esta tarde. Así, a partir de las 17.45 horas, se cerrará el acceso a la glorieta de Zubimuxu desde la avenida de Letxumorro. El tramo de esta vía entre esta glorieta y la de Gibeanaکا permanecerá cortado al tráfico. A las 18.00 horas, se extenderán los cortes de tráfico a todas las vías que dan acceso al recorrido del desfile, que saldrá de la glorieta de Zubimuxu y transcurrirá por la calle Hondarribia, el paseo de Colón, y la plaza Genaro Etxerandia para finalizar en la plaza de San Juan. Todas las calles afectadas se irán abriendo al tráfico conforme discorra el desfile. De acuerdo con la previsión que se maneja, aproximadamente, se abrirá la calle Hondarribia hasta la calle Estación hacia las 19.00 horas; sobre las 19.30, se activará el tráfico en la avenida de Gipuzkoa en sentido Hondarribia. La apertura a la circulación de la totalidad del paseo de Colón está prevista hacia las 20.00 horas, recuperando con ello la normalidad.

Las restricciones mencionadas afectarán a la circulación de los autobuses de las líneas urbanas desde las 17.45 horas y hasta las 20.15 aproximadamente. En el caso de la Línea-1, desde la cabecera de Zaisa, los autobuses seguirán su recorrido habitual hasta la rotonda de Oxinbiribil (parada Ambulatorio Dumboa) y se desviarán entonces por la variante hasta la avenida de Letxumorro y dirigirse por ahí al Hospital. A la vuelta, llegará a Monte Aldabe, y desde esta parada se dirigirá por la variante hasta Oxinbiribil, donde retomará el recorrido habitual por Darío Regoyos. La Línea 2, durante las horas de afecciones, trasladará su cabecera en el centro de Fermín Calbetón a la avenida de Elizatxo 11 (rotonda de los Olivos). La Línea 3, por su parte, trasladará su cabecera de Fermín Calbetón a la glorieta de Oxinbiribil.

Torneo de balonmano

Por otra parte, y con motivo del torneo internacional de balonmano Memorial Domingo Bárcenas, continúa la prohibición de aparcar en la avenida Gipuzkoa, sentido Colón, desde las escaleras que conectan con el polideportivo hasta la parada del autobús. El jueves, se ampliará la restricción al resto de plazas del carril y a las calles Artaleku y Mayor; además, del viernes al

Cortes de tráfico por la Cabalgata y otras alteraciones por el torneo de balonmano

Escrito por Administrator

Martes, 05 de Enero de 2016 10:20 -

domingo, se cortará el tráfico de acceso a la calle Artaleku una hora y media antes del inicio de los partidos.